



大宮みちのご保育園
2022年2月1日発行

毎日寒い日が続いていますが、子どもたちは外でボールを追いかけたり、砂遊びに夢中です。冬の寒さに負けず、すすんで体を動かして遊びたいと思います。また、こあら組の室内の壁面が変わるとすぐに気づいて指をさして教えてくれる子どもたち。いろいろなことが分かるようになり、保育士や子ども同士のやり取りを楽しんでいます。早いもので、こあら組で過ごす日も残り2ヶ月となりました。一日一日を大切に、今月も思いっきり楽しんで過ごしたいと思います。



～今月の遊び～

全員が同じ生活リズムで過ごすようになり、進級に向けて2月からは給食の時間を 11時15分以降にずらしていきます。活動時間が伸びるため、少しずつお散歩コースを広げていきます。お友達同士で手をつなごうとする姿が多くみられるようになりました。後半になったら、散歩車も使いながら土呂駅までお散歩に行きます。ぜひ子どもたちと手をつないで、登園や降園での階段の上り下りにもチャレンジしてみてくださいね。

低月齢の子は低い目線から他の子どもたちの遊びをよく見ていて、戸外での遊びもシャボン玉を追いかけたりと動きが活発になってきました。階段の上りをはいはいでチャレンジしてみたり、園庭ではいはいをして探索活動や砂遊びを楽しみます。



～お願い～

☆ほとんどの子が歩けるようになったので、進級に向けて避難訓練等では避難靴を使用します。避難靴のご用意をお願い致します。（*記名を忘れずをお願いします）

☆2月からタオル掛けを使って手を拭いていきます。登園したら、お子さんの名前が貼ってあるシールの場所にタオルをかけるようお願いいたします。また、ループ付きタオルがまだご用意できていない方は、ご用意をお願いいたします。

☆給食の時間が遅くなり活動時間が伸びるため、午前中の活動が元気に過ごせるように朝食はしっかり食べてきて頂きますようお願いいたします。

2月うまれのおともだち

2月23日
K・Mさん
おめでとうございます！

